

## ABSTRAK

**Osin Hendrawan (1199240134) : “PENGARUH *NON PERFORMING LOAN* (NPL) DAN *LOAN TO DEPOSIT RATIO* (LDR) TERHADAP CADANGAN KERUGIAN PENURUNAN NILAI (CKPN) DI PERBANKAN SWASTA NASIONAL PADA TAHUN 2015-2021”.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh dari *Non Performing Loan* (NPL) dan *Loan To Depositi Ratio* (LDR) terhadap Cadangan Kerugian Penurunan Nilai (CKPN). Peneliti menduga bahwa adanya pengaruh kapitalisasi pasar dan likuiditas perdagangan saham terhadap return saham. Selain itu, adanya perbedaan-perbedaan hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya.

Kegiatan utama bank adalah mengumpulkan dan menghimpun dana dari saluran pihak ketiga melalui kredit. Dalam praktiknya, bank-bank konvensional dihadapkan pada masalah hutang buruk. Upaya bank untuk mengantisipasi kredit buruk adalah dengan membentuk dana cadangan dalam bentuk Cadangan Kerugian Penurunan Nilai. Pengaruh *Non Performing Loan* dan *Loan to Depositi Ratio* terhadap CKPN menjadi penting untuk diteliti karena dapat menjaga kinerja bank yang baik. Ukuran sampel dalam penelitian ini adalah 63 bank yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (IDX).

Metode penelitian yang digunakan yaitu penelitian deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Pemilihan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*. Jenis data panel dan sumber data sekunder. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi data panel dengan model *Fixed Effect*, uji hipotesis secara parsial (Uji t), uji signifikansi simultan (Uji F) dan koefisien determinasi dengan tingkat signifikansi 0.05.

Hasil penelitian ini secara parsial menunjukkan bahwa *Non Performing Loan* berpengaruh dan signifikan terhadap Cadangan Kerugian Penurunan Nilai dilihat dari nilai signifikansinya lebih besar dari tingkat standar ( $0.0006 < 0.05$ ), dan *Loan To Depositi Ratio* berpengaruh serta signifikan terhadap Cadangan Kerugian Penurunan Nilai dilihat dari nilai signifikansinya lebih besar dari tingkat standar ( $0.0119 < 0.05$ ). Secara simultan variabel *Non Performing Loan* dan *Loan To Depositi Ratio* berpengaruh terhadap Cadangan Kerugian Penurunan Nilai dilihat dari nilai  $F_{hitung}$  lebih besar dari  $F_{tabel}$  ( $21.93402 > 2.74$ ) serta nilai F-statistik lebih kecil dari tingkat signifikansi ( $0.0000 < 0.05$ ). Besarnya hubungan variasi variabel independen dalam menjelaskan variabel dependennya berdasarkan nilai  $R^2$  sebesar 80.8% dan sisanya dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti.

**Kata Kunci:** *Non-Performing Loan* (NPL), *Loan To Depositi Ratio* (LDR), Cadangan Kerugian Penurunan Nilai (CKPN)